
 

 

小規模多機能ホーム福ちゃんの家 

令和元年度 第 5回 運営推進会議 
 

開催日時 令和 2年 1月 11（土） １４：００～ 

開催場所 福ちゃんの家 2階コミュニティルーム「TSUDOI」 

 

運営推進委員 

下荒井町内会長 堀江 達郎 様 （欠席） 

下荒井地区民生委員 吉野 洋美 様  渡邉 牧子 様 

七郷地域包括支援センター 熊谷 賢尚 様  

すず薬局六丁の目店 柳 利樹 様（欠席）  

堀田 修クリニック 大山 道雄 様  

福ちゃんの家 利用者家族代表 渡邊 潤一 様 松木 みさ枝 様 

福ちゃんの家 社長/管理者 福井 大輔 鈴木 隆洋 

計画作成担当 叶内 亜紀 片山 智美 

 

 

 

 

     議  題 

１、 福ちゃんの家より報告 

２、 七郷地域包括支援センター様より 

３、 町内会長より（欠席） 

４、 民生委員様より 

５、 すず薬局様より （欠席） 

６、 利用者家族様より 

７、 堀田修クリニック様より  

８、 サービス評価について 

９、 その他 報告・連絡 など 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

１、 福ちゃんの家より報告 

 

（１） 事業所の登録状況（令和 2年 1月 10日現在） 

 

 要支援１ 要支援２ 要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 

男  性 0名 1名 5名 2名 0名 0名 0名 

女  性 0名 0名 5名 9名 2名 2名 0名 

合  計 0名 1名 10名 11名 2名 2名 0名 

 

      合計  26名登録 ・ 平均要介護度  1.91（要支援者含まず） 

 

    自費利用：要支援 1-男性 3名、女性 0名 

         要支援２-男性 0名、女性 1名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【新規利用契約者】 

◎Ｈ様…奥様、娘様と自宅で生活されているが、入浴に対して拒否が見られるようになってきた。奥様は持病があり娘様が一人で

両親の介護をしている状況。起床時間は日により異なり、食事にかなりの時間を要すため、通常の通いは難しく、現在必要として

いる入浴のみの利用から開始し、慣れてきてから通いの時間を長くしていければといった娘様の要望を受けサービス利用開始。 

現在週 2 回の通いでの入浴利用。 

【契約終了者】 

◎Ａ様…以前より申し込みをしていた特別養護老人ホームへの入居が決まり契約終了。 
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【新規相談者】 

◎新規相談での見学者 2件 

・Ｏ様…現在週 2 回のデイサービスや訪問入浴、訪問リハビリ利用中。娘様が主に介護をされているが、仕事と介護の両立が難し

く、相談、事業所の見学に来所される。現在体験利用を検討されており、連絡待ちの状態。 

・Ｍ様…大和蒲町包括からの紹介。16日体験利用に来所。体験利用後に今後の詳細を決めていく。 

 

（２） 事業所の事故報告（令和元年 11月 9日～令和 2年 1月 10日現在） 

上記期間での事故報告について報告いたします。 

事 故 項 目  

転倒 ・ 転落 5件 

誤飲 ・ 誤嚥など 0件 

内服関係 0件 

離設関係 0件 

切 傷 等 0件 

苦情 0件 

車 輌 事 故 1件 

 

ひやりハット報告 

ひやりハット 2件 

 

 

(3)その他 

・11/13 からの 3 日間七郷中学校職場体験受け入れ行う。利用者様とのコミュニケーションをメインに関わりを

持っていただいた。 

・インフルエンザなどの季節となったため、駄菓子屋ふくふくは 3月頃まで営業をお休み。  

・昨年職員、利用者にインフルエンザ発生あり。今年度もインフル罹患者が出た場合、通いや面会の制限など必

要に応じた対応をしていく。 

・1/8より事業所でヨーガ教室開催。運動や歌など座った状態で行える内容で定期的に開催していく予定。 

 

 ２、人事  

・なし 

  

  

３、事業所の活動報告 

・料理教室 

   

 



 

・クリスマス忘年会 

   

   

    

 

・大晦日→元旦、初詣、餅つき 

 

  



  
   

・誕生日お祝い 

   
   

・その他日常 

  
 

 

   

※次回開催は 令和 2年 3月 21日(土) 14時～となります。 



 

令和元年度 第五回 運営推進会議 議事録 

 

・七郷包括支援センター 熊谷様 

年末年始は地域から新規の相談が少なく比較的落ち着いていた。ラポールで将棋メンズクラブを開催しているの

で機会があれば福ちゃんの家でも参加してほしい。今年もあらいメンタルクリニックなどを会場に認知症カフェ

を開催、認知症の当事者の話しを聞く場所を設けるので参加してほしい。 

 

・民生委員 渡邉様、吉野様 

本日午前消防の出初式が開催され無事に終了しています。民生委員の任期は 3年であるが来期も継続となり令和

4年まで活動していきます。仙台市全体では民生委員が 1521名、若林区では 194名が活動しています。 

4 月には荒井小学校が開校となるため、民生委員として児童の活動が増える等変化があるかと思う。落ち着いた

頃に福ちゃんの家の利用者と子供との触れ合いが増やせればと思っている。 

 

・家族代表 渡邊様 

推進会議に参加することで普段関わることの少ない地域包括や民生委員の方と話す機会を得ることができたが、

それぞれの業務が分からない事もあるため、時間があれば聞いてみたい。写真で父の楽しそうな様子が見れたり、

事業所での活動の様子を教えてくれるためありがたく思っている。三浦さんが実施した排便についての講習でえ

た事を自宅でも自ら取り組んでいた。 

・家族代表 松木様 

福ちゃんの家に通うようになり、以前に比べ母は元気になってきている。自分達も年齢を重ねてきているため、 

福ちゃんの家の力を借りながら動けるうちに様々な活動をしていきたい。 

 

・堀田修クリニック 大山様 

年末年始にインフルエンザが流行しており、職員の子供が感染してしまい、親である職員が子供から感染してし

まうケースが多かった。年明けが不安であったが現状では職員への感染は少なく経過している。 

手洗い、うがいなど基本的な予防対策をしていってほしい。 

 

・代表福井より 

1/18ウィンズが小規模多機能を再開します。南小泉学区であるため、福ちゃんの家と学区間を跨いで連携を深め

ていければと考えている。課題となっている介護人材問題への取り組みは継続して力を入れていきます。 

現状の通院介助は時間的な部分と人材確保が難しい状況にあり、訪問介護の自費サービスを利用していただく事

を検討しています。改めて文書や会議などでお伝えするのでその際はご協力をお願いしたい。 

4月からの内定が 5名程決まっています。事業所のバランスを考えながら配置していきます。 

 


